

El Weso

Desde las Instalaciones del IIUNAM

Orlando Daniel Durán Rodríguez

Después de la Ceremonia Conmemorativa se llevó a cabo la transmisión del programa de radio *El Weso* en el Auditorio José Luis Sánchez Bribiesca de la Torre de Ingeniería.

El Weso comenzó a las 18 h. y se desarrolló a puertas abiertas con la finalidad de que los diversos miembros de la comunidad pudieran presenciar el evento.

El programa *El Weso* conducido por Enrique Hernández Alcázar, Daniel Guerra y Julio Ordoñez, dio inicio con una entusiasta bienvenida a todos los radioescuchas haciendo una calurosa felicitación a la institución “estamos en el Instituto de Ingeniería de la UNAM que está de manteles largos celebrando 60 años de vida...”

Como invitados especiales al programa estuvieron Manuel J. Mendoza López, subdirector de Estructuras y Geotecnia

del IIUNAM; Efraín Ovando Shelley, Norma Patricia López Acosta y Francisco José Sánchez Sesma, académicos de esta dependencia.

Con dos intervenciones a lo largo del programa, los investigadores resaltaron que sin la ingeniería no podríamos hacer nada. Está presente desde las grandes presas y puentes, hasta el micrófono con el que transmiten el programa de radio...”, comentó Efraín Ovando.

Por otra parte, mencionaron algunos de los retos más grandes que enfrenta el país y destacaron la importancia del trabajo que se genera dentro del II para el beneficio de la sociedad en diversos ámbitos “...actualmente el Instituto es el centro de investigación en temas ingenieriles más grande de México, donde se han desarrollado investigaciones de alto impacto a

nivel internacional para enfrentar diversas problemáticas.”, agregó Sánchez Sesma.

Con el uso del hashtag #awesoingen, la transmisión fue seguida por los diferentes asistentes y radioescuchas quienes compartían en sus redes sociales el contenido del programa. En cada corte comercial varias personas se acercaron a la mesa para tomarse la foto con los conductores y saludarlos.

En la recta final del programa, los locutores se sumaron a los festejos del Instituto tomándose la foto para la campaña *Yo soy IINGEN*, con el soporte BTL (*Below the Line*) en sus manos, se escuchó decir a Enrique Hernández *El Weso* también es IINGEN; y con palabras de agradecimiento, entre aplausos y risas la transmisión salió del aire. |



De izquierda a derecha, Julio Ordoñez, Enrique Hernández, Daniel Guerra.